

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Setiap perusahaan dalam melaksanakan aktivitasnya tidak terlepas dari tujuan yang hendak dicapainya, antara lain mencapai laba yang di inginkan. Untuk itu perusahaan harus bekerja dengan efisien dan menjaga kontinuitas usahanya.

Usaha perusahaan untuk memperoleh laba tidak dapat terlepas dari penggunaan modal yang ada didalam perusahaan. Namun besarnya laba yang diperoleh suatu perusahaan bukan berarti merupakan ukuran bahwa perusahaan tersebut telah menggunakan modalnya dengan efisien. Bagi suatu perusahaan, efisiensi penggunaan modal sangat diperlukan agar perusahaan selalu dapat menjalankan aktivitasnya. Salah satu tujuan perusahaan dalam menjalankan aktivitasnya adalah mencapai atau memperoleh keuntungan . agar tujuan yang diinginkan tersebut dapat tercapai, maka diperlukan suatu perencanaan yang cukup matang dalam mengelola modal secara efisien. Hal ini disebabkan karena tingkat rentabilitas mencerminkan kemampuan modal dalam menghasilkan laba. Dengan demikian berarti tingkat rentabilitas yang tinggi merupakan pencerminan terhadap adanya efisiensi dalam penggunaan modal.

Oleh karena itu dalam suatu perusahaan pada umumnya yang diinginkan adalah rentabilitas yang sebesar-besarnya , sehingga yang harus diperhatikan bukan saja bagaimana usaha untuk memaksimalkan laba, tetapi yang lebih penting adalah usaha untuk mempertinggi rentabilitas. Pada perusahaan seperti PT Lingsar kelangsungan hidup operasional perusahaan merupakan Unsur penting bagi perusahaan.

Seiring dengan pentingnya modal, perusahaan dihadapkan pada masalah efisiensi penggunaan modal yang nantinya akan sangat berpengaruh terhadap rentabilitas perusahaan. PT LINGSAR selama ini hanya menyusun laporan keuangan, dalam laporan keuangan tersebut perusahaan tidak pernah menghitung tingkat rentabilitas, sehingga perusahaan belum mengetahui efisien tidaknya penggunaan modal. Untuk menjamin kelangsungan hidup perusahaan, agar perusahaan tidak sampai kekurangan dana dalam melakukan aktivitasnya maka perusahaan bisa mengatasi dengan cara menganalisis sumber dan penggunaan dana perusahaan. Analisis tersebut penting khususnya yang menyangkut masalah modal kerja sebab selain menjaga kontinuitas usaha, juga akan menyangkut penyelenggaraan proses produksi secara normal serta kemampuan mengatasi keadaan yang bersifat variabel. Semua itu akan tercapai jika perusahaan mempunyai modal dalam jumlah yang wajar, sehingga

memungkinkan bagi perusahaan untuk beroperasi secara efektif dan efisien.

Berdasarkan uraian tersebut diatas, maka penulis tertarik untuk mengadakan penelitian tentang **“ANALISIS RENTABILITAS SEBAGAI DASAR PENILAIAN TINGKAT EFISIENSI PENGGUNAAN MODAL PADA PT LINGSAR”**

B. Permasalahan

Masalah yang dihadapi PT LINGSAR adalah belum diketahui efisiensi tidaknya penggunaan modal dalam operasional perusahaan. Agar pemecahan masalah dapat diatasi dengan baik maka perlu dirumuskan sebagai berikut: Bagaimana tingkat pertumbuhan rentabilitas dapat dijadikan sebagai dasar penilaian tingkat efisiensi penggunaan modal pada PT LINGSAR.

C. Tujuan Penelitian

Segala sesuatu yang dilakukan pasti mempunyai tujuan yang ingin dicapai. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah :

1. Untuk mengetahui bagaimana tingkat rentabilitas digunakan untuk mengukur tingkat efisiensi penggunaan modal pada PT LINGSAR.
2. Untuk mengetahui masalah perusahaan, sehingga dapat diadakan tindak lanjut berupa penanggulangan yang dapat dilakukan demi tercapainya tujuan perusahaan.

D. Kegunaan Penelitian

a. Bagi Penulis

Merupakan suatu kesempatan untuk menambah pengetahuan dan pengalaman di dalam menganalisis rentabilitas yang merupakan salah satu cara untuk mengukur tingkat efisiensi penggunaan modal pada suatu perusahaan.

1. Bagi Perusahaan

Hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai dasar pertimbangan untuk memperbaiki, memecahkan masalah dan mengambil keputusan dalam bidang keuangan.

2. Bagi Pihak Lain

Hasil penelitian ini diharapkan dapat berguna untuk menambah wawasan dalam memecahkan masalah yang sama maupun sebagai pertimbangan bagi peneliti yang lain di kemudian hari.